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２０１９年１２月１１日に行われた第 4 回定例会において、こがゆ康弘は会派を代表して、そして 

市民の代弁者として、林市長に対し本会議での一般質問を行いました。その内容をご報告いたします。 
 
１、台風１９号で発生したごみの都筑工場への受入 
２、災害時のレジリエンス（復旧のための強靭さ）強化 
３、プラスチック問題への取り組みを通じた SDGｓへの貢献 
４、市西部地域の鉄道ネットワーク(東部方面線ほか) 
５、現市庁舎街区の跡地活用（関内駅周辺のまちづくり） 
６、教員の育児休業補充と働き方改革 
７、IR（カジノを含む統合型リゾート）誘致 

 
 以上の７項目について、合計２１問の質問を行いました。特に、昨今市民の皆様が大きく注目してい
る IR 誘致の問題点を含め、市の課題について市長・教育長に直接質問を行いましたので、一部抜粋し
て掲載します。今後も引き続き市の課題解決に向けて、様々な政策提言を行ってまいります。 

 

 こがゆ康弘 質問 林市長・教育長 答弁 

①  
今回の宮城県丸森町の災害廃棄物受け入れを踏ま

え、今後、自然災害の被害を受けた市町村からの 

廃棄物処理の支援にどのように対応するのか？ 

迅速な廃棄物処理が早期の復旧・復興につながりますの

で、本市工場での焼却など、広域処理についても国や他

の政令市と連携して支援を行ってまいります。 

②  
災害時でも供給が止まりにくい都市ガス設備を、 

地域防災拠点となる学校施設に停電対策として整

備すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

今年度新たに都市ガスを使った空調設備を試行的に学校

施設に整備しましたので、これらの検証を行い、今後の

災害時での活用を検証してまいります。 

③  
海洋汚染の原因となるプラスチック問題に対する

横浜市の今後の進め方について伺いたい。 

横浜プラスチック資源循環アクションプログラムに基づ

き、ワンウェイ(使い捨て)プラスチックの削減やリサイク

ルの徹底など、３R のプログラムを推進していきます。 

④  
神奈川東部方面線の整備効果を捉えたうえで、横浜

環状鉄道（二俣川－中山間）の事業化に取り組むべ

きと考えるが、見解を伺いたい。 

東部方面線の整備効果をしっかりと検証した上で、横浜

環状鉄道の整備と街づくりの連携による、新たな需要の

創出など、事業性を高める方策の検討を進めます。 

⑤  
教員のなり手不足や多忙化がいわれる中、教職員の

意欲を高めながら働き方改革を進める工夫につい

て伺いたい。 

業務の適正化等を進め、教材研究や子供に向き合う時間

を確保しやすい環境や、改革の趣旨が現場に伝わる教職

員・スタッフの体制整備、働き方改革の推進や教職員  

フォーラム等を通じた情報発信を行っていきます。 

⑥  
IR 誘致に関して、何らかの方法で民意を問う場を

設けるべきと考えるが、市長の考えを伺いたい。 

市民説明会では厳しいご意見を頂いておりますが、今後

も内容を丁寧に説明していきたいと思います。ご意見を

伺う方法については、これまでの他の事例も参考にしな

がら今後、検討をさせて頂きます。 

⑦  
IR 整備法で市議会での議決が必要と規定されてい

る「区域整備計画」の議決スケジュールは？ 

2021 年前半の市議会に諮り、国に認定申請していきた

いと考えます。（国への申請期限は 2021年 7月 30日まで） 

 

＜第 4 回定例会一般質問項目＞ 
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横浜市は、IR 誘致に向けた市民理解を促進するため、IR・カジノ誘致の説明会を市内 18 か所で開催

します。旭区での開催日や申し込み方法について、市の情報を下記の通り掲載いたします。この説明会
には林市長自ら出席し、市民からの質問に答える形となっています。IR 誘致は横浜市の将来に大きく
影響する施策であり、多くの市民が不安や疑問を感じています。ぜひ皆様に足を運んでいただき、   
IR 誘致に関する市からの具体的な内容を聞き、身近な問題として考えていただければと思います。 
〈市民説明会開催概要〉 
 内容：ＩＲ(統合型リゾート) の実現に向けた考え方等、質疑応答 
日時：２０２０年１月２０日（月曜日） 午後７時～午後８時３０分 
場所：旭公会堂 
対象者：横浜市に在住、在勤、在学の方 ※応募多数の場合は開催区の方優先で抽選 

〈申込先〉：IR（統合型リゾート）市民説明会受付事務局 
〈申込方法〉：下記ＵＲＬの申込フォーム、またはＦＡＸ 
   http://www.asahi-ad.jp/ykir/ 

   （ＦＡＸの場合 下記項目を記載の上、 
045－681－2695 へお送りください） 

   １ 参加希望会場名  ２ 氏名（フリガナ） 
   ３ 抽選結果などをお知らせするための連絡先 

（E メール、受信のできるファクス、電話） 
   ４ 居住区（または在勤区・在学区） 

 ※参加希望者お一人様毎に申込フォームまたは FAX 
でお申込みください。 

  ※事前受付のみであり、当日受付は行いません。 
あらかじめご了承ください。 

〈受付時間〉：令和元年 12 月６日（金曜日）午前９時～12 月 20 日（金曜日）午後５時まで 
〈問合わせ先〉：電話045-663-7267 月曜日から金曜日（祝休日を除く）午前 9 時～午後 5 時 

 
 

 
 

横浜市の臨海部で、新たな魅力となる交通サー
ビスとして、桜木町駅前と新港ふ頭とを結ぶロー
プウェイが、事業着手となりました。 路線は約
６３０ｍ、８人乗りのゴンドラが３６基整備され、
２０２０年度末の開業を予定しています。こうし
た魅力あるコンテンツが横浜に数多く誕生し、市
民の方にも観光客 
にも楽しめる横浜 

となることを期待 
しています！ 
（完成時の景観 
イメージです） 

 商業施設とホテルが一体となった、日本初の複
合客船ターミナル「横浜ハンマーヘッド」が新港
ふ頭にオープンしました。「横浜ハンマーヘッド」
のオープンにより、来年５月には、横浜港全体で
日本初となる客船６隻同時着岸が実現します。ま
た、貴重な遺構であるハンマーヘッドをはじめ、 
大変魅力的なレストラン 
やショップ、ホテルなど 

がありますので、皆様も 
足を運んで、その魅力を 
体験していただきたいと 
思います！ 

 

昭和 42 年鶴見区生まれ。 
早稲田大学大学院卒業後 13 年間の民間企業勤務を経て、 
横浜市会議員に。２００６年初当選（現在５期目） 
【2019 年度】 
常任委員会：水道・交通委員会 
特別委員会：郊外部再生・活性化特別委員会 
      （委員長） 
国民民主党神奈川県第 6 区総支部代表 

 
 完成が待ち遠しかった、 

「横浜ハンマーヘッド」がオープン! 

FACE BOOK のｳｪﾌﾞ 
から「こがゆ康弘」 
で検索 

 
桜木町駅前と新港ふ頭を結ぶ 

ロープウェイ事業が始動開始！ 

こがゆ康弘も 
出席します！ 

http://www.asahi-ad.jp/ykir/
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%95%E3%82%A1%E3%82%A4%E3%83%AB:Facebook.svg



